

## Unser Nähstübchen hat Welcome -Baby -Bag Besuch aus Berlin



Die leitende Lehrkraft des Berufs-Orientierungs-Stufen-Projektes „Nähstübchen“ Frau Weigelt (in der Mitte) hat die bundesweite Arbeitsgruppe von „Baby bag“ an unsere Schule eingeladen und den Frauen das Schülerprojekt in unserer Schule gezeigt.

Es ist Tag 1 der Berufs-Orientierungs-Stufen-Projekte in diesem Schuljahr und im Nähstübchen ist die Aufregung groß. Jedes Schuljahr dürfen die Schülerinnen und Schüler wählen, in welchem Projekt, sie mitarbeiten möchten. Müsli-Bar, Creperie, Nähstübchen oder Garten.

Wichtiger Besuch steht an. Seit dem vorletzten Schuljahr arbeitet das Nähstübchen mit dem Berliner Projekt „Welcome-Baby-Bag“ zusammen und schafft Erstausstattungs-Taschen für Mütter oder Familien aus dem Main-Taunus-Kreis, die Hilfe benötigen, weil sie nicht viel Geld haben oder weil sie schlimme Erfahrungen gemacht haben – wie , von Zuhause, aus einem Land mit Krieg, nach Deutschland flüchten.

In jedem Welcome-Baby-Bag sind gekaufte Hygiene und Pflegeprodukte für die Mütter und Babys und viele gespendete und aufbereitete Anzieh-Sachen für das Baby. Die Schüler-Firma bezahlt die Pflegeprodukte durch den Verkauf ihrer selbstgenähten Produkte, die entweder nachhaltig sind oder upgecycelt.

Sie benutzt dafür gewaschene Stoffe von Dingen, wie Bettwäsche oder Kleidern, die nicht mehr benutzt werden – dafür sind Spenden immer Willkommen.

Die Schülerinnen und Schüler haben der Projektleiterin Amelie Schwermer und Projektkoordinatorin Frau Susanne Bodemann aus Berlin, ihre Arbeit gezeigt.



Wunderschöne mit Liebe gestrickte Baby-Decken und stolze Schülerinnen und Schüler sind zu sehen.

Im Keller-Lager der Friedrich-von-Bodelschwingh-Schule werden die Taschen nach Stundenplan-Besprechung gepackt.



Der Besuch war begeistert.



Für das Essen für den Besuch haben unsere Berufs-Orientierungs-Stufen-Klassen „Müsli“ und die „HB“ gesorgt. Selbstgebackenes und gesund belegtes Brot, Müsli, Kuchen und herbstliche Kürbiscremesuppe mit italienischen Pfannkuchen gab es.



Tolle Leistung liebes Nähstübchen.

Auf diesem Weg auch: Herzlichen Glückwunsch zu eurem Förderpreis von 500 Euro als nachhaltiger Betrieb. Damit könnt ihr eure Nähmaschinen fit halten.

Wir freuen uns, dass ihr Müttern und Babys helft und auch wir schöne, bunte, nachhaltige Dinge, wie Geschenke für unsere Freunde und Familien bei euch kaufen können. DANKE!!!